



La Universidad no apagó todas las luces, creando un contraste entre zonas de luz y de sombra./ FOTOS: BARROSO

**CAMBIO CLIMÁTICO** ■ ACTO SIMBÓLICO

# A oscuras por una buena causa

La Plaza Mayor, el Edificio Histórico y La Salina apagaron su iluminación durante sesenta minutos por la "Hora del Planeta"

JAVIER SORIA

COMO habían anunciado previamente, diversas instituciones salmantinas se sumaron en la tarde de ayer a la celebración de la "Hora del Planeta" un acto simbólico consistente en apagar la luz de hogares, ayuntamientos, universidades, colegios, centros de trabajo y monumentos emblemáticos durante una hora, entre las ocho y media y las nueve y media, para sensibilizar a la sociedad sobre la importancia de un consumo energético responsable como forma de lucha eficaz contra el cambio climático.

El grupo salmantino de la World Wildlife Fund (WWF), organizadora del evento a nivel mundial, instaló una mesa informativa a las siete de la tarde en la Plaza Mayor para informar a los ciudadanos de la iniciativa, y a la hora señalada formó un gran mosaico de velas en los soportales del ágora, debido a que la lluvia impidió una puesta en escena en el centro de la Plaza. A la misma hora, el Consistorio les secundó, apagando la iluminación artística y permitiendo que sólo velas y bengalas iluminaran el lugar.

La Universidad también quiso sumarse, apagando las luces del Edificio Histórico, aunque mantuvo encendido el Patio de Escuelas. Por su parte, otras instituciones como la Diputación, la Subdelegación del Gobierno y El Corte Inglés también decidieron quedarse a oscuras por esta solidaria causa medioambiental.



Activistas de WWF realizan el encendido de las velas en los soportales.



La fachada de El Corte Inglés permaneció a oscuras sesenta minutos.